
様式第３号（第１３条関係） 

会    議    録 

会 議 の 名 称         令和５年度第３回朝霞第一中学校学校運営協議会 

開 催 日 時          
令和６年２月１４日(水) 

 午後２時４５分から午後３時４５分まで 

開 催 場 所          朝霞第一中学校 ２階 特別活動室 

出 席 者          

学校運営協議会委員 ７名 （欠席委員１名） 

事務局  ２名（朝霞第一中学校教頭） 

教務主任 １名 

 

会 議 内 容          

１ 学校長あいさつ 

２ 本日参観いただいた授業について質疑応答 

３ 学校評価について 

４ 熟議・意見交換、懇談 

５ 今後の予定 

 

会 議 資 料          

会議次第 

本校授業に関する資料（授業プリントおよび指導案抜粋） 

朝霞市小中学校 学校評価実施要綱 

令和５年度朝霞市学校評価（様式１）「自己評価」評価書集計結果 

令和５年度第４回学校運営協議会の開催について 

 

会 議 録 の        

 

作 成 方 針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 ☑要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こした

場合の当該電磁的記録の保存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法  委員（校長）による確認 

そ の 他 の          

 必 要 事 項          
傍聴者無し 



 

審議内容  （発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

（１）出席確認、傍聴者確認（教頭） 

   ・委員の欠席１名 傍聴者無し 

   ・傍聴希望者があれば、随時受け入れを行う 

 

（２）開会の言葉（教頭） 

 

（３）学校長あいさつ（校長） 

   ・３学期の教育活動について、および現在の学校状況について 

   ・学校だより、校長室だよりの内容について 

 

（４）本校の教育活動について～最近の生徒たちの活動状況 

   ・スライドショーにて２学期後半から３学期にかけての教育活動を簡単に紹介 

 

（５）本日参観いただいた授業について 

   ・授業プリントおよび指導案を利用して、本校で実践されている主体的、対話的

で深い学びの授業例について説明 

 

（５）学校評価について 

   ・令和５年度朝霞市小中学校 学校評価実施要綱及び様式１について確認 

   ・令和５年度朝霞市学校評価（様式１）「自己評価」評価書結果を説明、確認 

 

（７）熟議・意見交換・懇談（各委員） 

   ○本日参観いただいた授業について 

・資料にある指導案は、毎時間作成されるものなのか。 

 →資料の指導案自体も略式であるので、本来であれば毎時間作成するものだ

が、現在の教員は多忙であるため、さらに簡略化したもので対応している。 

・先生方が毎時間しっかり用意してくださる分、生徒たちも学習を頑張らねばい

けないと感じた。 

・２年生を担当していた国語の２名の教員の授業には、和やかで非常に引き込ま

れた。指導案も大切だが、何より、目の前の子どもたちを惹きつける教え方や

教員としての魅力がより大事であると感じた。 

・子どもたちの中に入っていける信頼関係があることで、同じ指導案でも内容や

深まりが変わってくる。誰が教えるのかも重要な要素である。 

・指導案通りにはいかない。その時々の目の前の子どもたちとの対話、反応によ

って変化し、より魅力的なものとなっていく。 

・優秀な教師より魅力あふれる教師を目指してほしい。 



    

   〇学校評価について 

   ・教員の評価は重要になってくる。学校を選択する際の材料になるし、注目もさ

れる。市内全体で選択する形も良いのではないか。 

   ・その分、保護者の努力も必要となってくるであろう。 

   ・規律の項目の降下率が高いが、学校生活は乱れているのか。 

    →教員が求める基準が、期待も込めて高くなってきているので、相対的にポイ

ントを下げていると思われる。学校が乱れているかといえばそのような状況は

見受けられない。 

   ・他市から朝霞にきて、感じているものもあるのではないか。これまでの経験か

ら捉え方の相違もあると感じる。 

   ・市の評価基準と学校の評価基準で多少ニュアンスも変わってくる。学校として

上がっていても、市で見たときにまだと感じることはある。授業を見ていても

落ち着いていると感じる。 

   ・制服の扱い方はどうなっているのか。 

    →制服を大切にするという観点から、基本的には登下校は制服を着用してい

る。しかし、体育の後や夏の熱中症対策など最近は柔軟に対応している。 

   〇その他 

   ・学校前の道路にトラックが停車していることについて。生徒にとって非常に危

険に感じる。警察に相談しておきます。 

 

（８） 連絡  今後の予定（事務局） 

    ・委員と協議の上、第４回学校運営協議会を中止とする。令和６年度第１回を

例年より早期に行うこととする。 

 

（９） 閉会の言葉（教頭） 

 

 

 


